
開催日時 令和２年２月７日（金）　午後７時から午後９時

開催場所 市役所３階　会議室　　　

出席議員

参加人数 12 名

報告内容

国立市議会議長 様

報告者 広聴委員長　石井めぐみ令和2年2月26日

【主な意見】

1.開催日時、会場：よかった（3名）・ふつう（2名）・改善を求む（1名・日中を望む）

2.進行、タイムテーブル：よかった（1名）・ふつう（2名）・改善を求む（3名）

3.報告内容：よかった（2名）・ふつう（1名）・改善を求む（2名・他市の例は不要）

4.質問、意見の取扱い：よかった（1名）・ふつう（4名）・改善を求む（0名）

【意見交換会の概要】

石井めぐみ広聴委員長、石井伸之議長の挨拶の後、各常任委員会からの報告。

各常任委員会のテーマごとにテーブルに分かれ、議員が進行役と書記を務めた。

25分ほどの意見交換の後、5分間の休憩を取り、後半は35分ほどの意見交換を行った。

望月副議長の挨拶と、香西副委員長の閉会挨拶にて終了。

代　表　者 石井めぐみ 広聴委員長 司　会　者 石井めぐみ 広聴委員長

報　告　者 各常任委員会委員長など 記　録　者 石井めぐみ 広聴委員長

関口　博 重松　朋宏 青木　淳子 小口　俊明

石井　伸之

藤江　竜三 古濱　薫 藤田　貴裕 香西　貴弘

遠藤　直弘 髙柳　貴美代 高原　幸雄 柏木　洋志

意　見　交　換　会　報　告　書

　令和２年２月７日、８日開催　国立市議会意見交換会

上村　和子 小川　宏美 望月　健一 石井　めぐみ

アンケートの提出：6名

・はじめて参加したが議員が熱心だった。市民も真面目に対しなければならないと

思った。

・5年先の市税を計画的に考えて欲しい。増収など市には改善してほしいことが多い。

・貴重な意見交換ができて濃い時間を共有できてよかった。

・感染症の多い時期を避けた開催を考えてほしい。

・全員が同じテーマで意見交換をさせてほしい。

・開催の回数を増やしてほしい。

・感染症対策については、良かったとの声をいただいた。

・テーマの説明が長かった。

【意見交換会の集約】　

・新型コロナウィルスの影響もあり、参加者はやや少なかった。

・テーマの説明時間が長く、意見交換の時間が十分に取れなかった

・テーマの選び方に工夫が必要かもしれない



開催日時 令和２年２月８日（土）　午後２時から午後４時

開催場所 北市民プラザ　多目的ホール

出席議員

参加人数 24 名

報告内容

国立市議会議長 様

報告者 広聴委員長　石井めぐみ

代　表　者 石井めぐみ 広聴委員長

　令和２年２月７日、８日開催　国立市議会意見交換会

令和2年2月26日

香西　貴弘

柏木　洋志

石井　伸之

石塚　陽一

藤田　貴裕

高原　幸雄

小口　俊明

望月　健一

石井めぐみ 広聴委員長司　会　者

望月副議長の挨拶と、香西副委員長の閉会挨拶にて終了。

【主な意見】

意　見　交　換　会　報　告　書

35分ほどの意見交換の後、5分間の休憩を取り、後半も35分ほどの意見交換を行った。

【意見交換会の概要】

石井めぐみ広聴委員長、石井伸之議長の挨拶の後、各常任委員会からの報告。

各常任委員会のテーマごとにテーブルに分かれ、議員が進行役と書記を務めた。

小川　宏美

藤江　竜三

遠藤　直弘

関口　博

住友　珠美

髙柳　貴美代

石井　めぐみ

青木　淳子

1.開催日時、会場：よかった（11名）・ふつう（2名）・改善を求む（1名）

2.進行、タイムテーブル：よかった（10名）・ふつう（3名）・改善を求む（1名）

石井めぐみ 広聴委員長各常任委員会委員長など

3.報告内容：よかった（8名）・ふつう（4名）・改善を求む（1名）

記　録　者報　告　者

4.質問、意見の取扱い：よかった（8名）・ふつう（2名）・改善を求む（1名）

アンケートの提出：14名

・新型コロナウィルスの影響はあったが、参加者が多かった。

・駅舎は両隣の土地も含めた景観を考えて活用して欲しい

・国立市政についていろいろ言いたい。

・富士見台や西でも開催してほしい。

・知的しょうがいを持つ若者が災害時に一緒に避難したいが、そういった意見を丁寧

に拾い上げてほしい。

・意見交換会を年に4回やってほしい。

【意見交換会の集約】　

・情報の周知をもっとしてほしい。

・テーマによる偏りは見られず、どのテーブルも満席となっていた。

・2日続けての参加者もあり、意見交換も活発に行われていた。


